

近衛首相・杉山陸相より 満支の情勢を聴取し 重要意見を交換

(東京十九日)近衛首相は満洲國 閣に杉山陸相は近衛公と会見後左 並に北支を統率する所及び支那の諸 情勢を始の一級外交問題の推移に 重大関心を有するが打聞東はつぎ 慎重考慮を要するしつゝ、あるが、十 九日午前官邸に杉山陸相の東邸を 訪の最近に於ける満洲國及び北支 の諸情勢並に満洲國産業五ヶ年計 画等に関し詳細なる説明を聴取し、 一時余り互つて重要意見の交換を 行つた。而して首相は同日午後連 木休養のため宿帳に赴き下野士

廣田外相・各省内課長互外國に派遣し 出先当局と中央部との連絡完全を期す

(東京十九日)廣田外相は最近以 來円滑なる外交の進行を期して對 支外交に關して陸海軍當局との 連絡を緊密にし、近く三相會議を 開く見込みにあり、從來の 經驗を踏み出先當局と中央部との 連絡の完全を期する必要を認め之 が連絡事務打合せのため、十七日 東亞館の佐藤守三、花輪三三課長 左渡勝世しめたが、十九日更に上 村新一課長を渡支せしむる事に決 した。同課長は上海南京北平其他

十八日の定例閣議 重要決定事項概説

閣議に於てソ聯の内訌に關し
廣田外相説明

(東京十八日)本日(十八日)の定例閣議は 午前十時十分開會、近衛首相以下全 閣僚出席、先づ首相より

賣渡院

議長の後任として松 平副議長を昇格、同 じく副議長として佐々木行徳侯に 決定した旨を述べ、承取互承の次いで 賣渡院制度調査會報告を改正し、 副議長一名を置くとするに關し、副 議長として馬場内相を起用するこ とに決定した。後、滿洲國內に於け る治外法権撤廃に關し、青木對滿華 務局長より詳細なる報告を聴取し、 たの重要問題ありて更に検討する 事とし、收并文相より

帝國藝術院

の設置並に官 制事項に關して説 明各閣僚の了解を求め、更に廣田 外相より歐洲諸國中ソ聯に於ける政 情に關して報告ありて後散會

閣議に於てソ聯の内訌に關し 廣田外相説明

(東京十八日)廣田外相は今日(十八日)の閣議に於てソ聯の内訌に關して、 閣議に於てソ聯の内訌に關し、 説明を述べ、ソ聯革命の事件に就ては真相

の出来た事柄が結局失敗であ ったと見られるので、スー リンはナポレオンの出来事 相互程度に警戒し、最近ナポレオンとあり得る可能性 の多い即ちトハチエフスキー元 帥を血祭にあげたのだらう、 其にソ聯の内訌は甘々の若び次 平に勢力を張り古の位置を 次平に座迫してきてゐるので百 分には不平がある、折斷トロ、 キーポの陰謀と云ふ如き事と へり、その中であつて下見上、時 利を占めてゐるので今回の事と 文の閣議に考ふる必要ありう、

帝國藝術院官制事項
帝國藝術院は文部大臣の管理に 關し、藝術の発達に關する重要 事項を審議す、
帝國藝術院は藝術に關する重要 事項につき文部大臣に建議す 事とす、
帝國藝術院は院長入及び會員八 十名以内を以て組織す、
院長及び會員は藝術に關し、識見 闡發卓越せる者の中より内閣に 於て命ず、
院長及び會員は勲位官の特選を受く、 帝國藝術院官制は是を展する事と する、

帝國藝術院創設 文藝方面の會員顔ぶり

(東京十八日)帝國藝術院創設の 準備を進めて居る文部省では十七 日午後會議を開催、審議の結果十 八日の閣議に帝國藝術院官制案を 命ずる運びに決した。尚、討論野島は

ACADEMIA DE BAILES

SARRITA

ガイズ(三組)のオルケスタ新設

ダンサー数多補充、陣容一新、是非 一度當教習所を御訪問下さい、 回数券十二回分練習用一ペソ 初歩用ニペソ(但し日本への方に限り割引あり)

CANGALLO 1279

畜牧肉市場の場

完備及び全国的統一事業

愈々実現の軌道に乗る

日資本金三千万の組織

軍国の牧畜及び肉生産の部門に於て外資の支配が作用より業者共の自給が短少せんとするの努力は近年著しきものあり、同業関係の資本家協力して...

ツクマン市に於ける

アルベール氏の演説

ラチカル党の次期大統領候補アルベール氏は十九日午後六時ツクマン市アラサ・インデペンシシアに於て...

新設されるか

アラサ・レコンキスタ

実現のため有志者各々

予てよりカロス・ペリグニニ街に面したカンガ・テネ街のラミエント街までの同一丁を台めてる魚肉野菜等の市場、メルカド・デアラ...

ナシオン銀行 アセベド氏 愈々新蔵相に決定

同銀行副総裁カロス・アルベルト・アセベド氏に決定

武港税関長の更迭

KEROFIX DEL SR. ALEMAN (MARTIN) M SELTZ & Cia. EXPOSICION Y VENTA TALLERES DEFENSA 321 CHARCAS 4511

キリスト教青年ホーム、聖書の研究、守屋保吉、安里亀栄

対外問題の解決に必要の力は

同業組合強化と協調精神から

邦人染洗同業者大会

既報一邦人染洗同業者大会は去る十九日午後六時四十分より日会館に於て領事館より下係書記生日本人染洗組合顧問今井リ氏及び同業者約百名出席の下に開催された。先づ主催者側の斎藤組會長立って同大会の開催理由即ち小染洗業者に對する法規適用厳達について述べ、此際我が國民性の美点を益々發揮し協調一致の難関を打開するやうにしたいと希望、次いで宮田組合幹事、營業時間改正の経緯について

此の時間改正の発端は外人染洗店より成る組合(ウオンシアロ)が政府タリオ・デ・テントレリヤ)が政府へ陳情の結果昨年の五月より土曜日午後の營業を許さぬ事は、あつて居たが、但し共同者の抱持乃至應急の仕事はしてもよいと云ふ事にあつてゐたが、其の但し書きを適用して今日まで土曜日午後營業を許して居たのであるが本年五月始めに大統領令として大統領及び内相の署名ある法令が發布された、即ち土曜日午後一時以後は營業を禁ず

但し鉄道、病院、ホテル、船舶の仕事は此の限りにあらずと云ふのである。該法令は近年邦人洗濯店の異常なる発展により圧迫され氣味の大染洗店が事業回復の爲めに策を弄して労働局を動かした事は事実である。と詳細なる報告を述べ、次いで下係書記生公館側立場から發展途上にある如何なる事業に同はず競争の起る事は當然であるが、この内情を發展を促すには統制が必要である。今般の問題は已に國法に定められたる處でこれ以上いとして、その間にはどんぶりものが介在してゐるか、通商を許さぬ、要は當國の風俗習慣に適合した生活への改善と協調一致して事に當るべきことだ

と述べ、続いて崎間副總理(ユニオン・アムニタリオ・デ・テントレリヤ)創立経過及び其の内情を説明し、今後邦人同業者は来るべきものとして洗濯店では染色を許さぬことか、洗濯場と住居を別世にせよとか、市令の嚴達とか次々に来る可能性あるものは此の外に、三に止まらぬい、でその場合の対策としては常に協調し努力すべきである。同業者間の注意を軽く聞き流すことは悪い癖であるといふ三の例を挙げて説明、次いで吉田仁吉氏外人同業者との協同協力を要を述べ、宮田氏洗濯業に對する市令を説明、続いて瀧尾氏労働時間と未成年者使用人に因つて述べ、崎間副總理、大坪喜義の両氏交々邦人同業組合の強化を主張、この種の事が今後次々に起つてそれが最悪の場合排日問題等起きた時の責任は我々にはある。此際同業者は一人残らず組合に入会すべきであるといふ熱心に説き、

結句邦人同業組合強化して協力一致事に當ることに決議、席上出席の非組合員は全部入会を説きとつた。次いで組合顧問今井リ氏崎間氏の紹介によつて立ち

要綱は力によつて何等も能し得る國である。此際購買の必要に迫らぬ事は同業組合を強化して力を作る事だ、自分の親折では組合の幹部達が組合の組織と統制に努力されて居られるに因らざる各同業者が各自勝手道を行き、而も組合の人達に努力を破壊するが如き行動を敢てする様がある様に見受けける

日青理事會

日本人青年會は去る十九日午後九時半より同會館に於て理事會を同席上在り事項を協議決定した。来る七月九日に日青野球試合(一軍)對テニ軍の野球試合をY.M.C.A.球場又はドック・スールの二オン運動場で挙行する。来る七月十五日午後三時より同會館に於て大舞踏會を催す

日「アメリカン・トナメント」優勝者へ賞品授與

日本足球俱樂部では来る廿六廿七日(土)日曜日に豆リ全曜日午後三時(エリ)アメリカン・トナメントを舉行するが、参加希望者は来る廿五日(金)迄は横濱主將連中込まれば、因に會費ニペソの申向は当日は試合終了後先項行かれた秋李トナメント優勝者への賞品授與がある旨優勝者左の通り

シムアル A組 稲尾孝樹、B組 久慈忠、C組 山本成夫 (以上商業會議所益)

ダブル 賴三、四、大野幹三組 (日定俱樂部益)

招宴 最近雨未止也る南部線見員遣は去る十九日白宅は多

KEROFIX
DEL SR. ALEMAN

プランケヤ機、カ
ルテラ用のケマ
ドールステケロ
セン製作販売

並に修繕取付
交換機安引受
けます

日本人間に敢多
の顧客を有し仕
事口入念迅速
電話で御一報次
寄至急お上致し
ます

PACHECO 3260 U.T. 51-3252

・誌雜籍書・

日本の各種雜誌、新刊
軍行本、小説、本共他
歐國の最新盤レコード
迅速に取次販売致し

藏田書店
市内カセロ街一九八三
二二三一九八七二

ドコロの國故

秋の知友同業者等々招き同業者の挨拶の意味で盛事を張つた。

帰武 吉川六郎、中本勇両氏は去る十九日エントレリオス州警察署行から帰武。

私宴 松尾好一氏は去る廿日自宅に多数知友を招き四十の餘祝の宴を張つた

転居 武田繁氏 Rogoff 152
Campos de Yamaoka
F.C.S.

